

## 第13回 商工会テニス&ポトラック・パーティのご報告

今年で第13回目となる「商工会テニス大会」を、3月3日（土）午後6時半より The Four Seasons Tennis Club(<http://www.4seasonstennisclub.com/>)にて開催致しました。

昨年は前年比3倍の75名を記録した本イベントですが、今回も大盛況で、69名もの参加がありました（テニスをされなかった方を含む）。大変好評であった昨年のキッズ向けイベントを今回も実施致しました。今回は昨年を上回る22名の子供達が来場しました。ポトラックも行い、試合の合間には参加者同士で食事しながら親睦を深めて頂くことも出来ました。参加者の多くの方々からは大成功だったとのお言葉を頂戴しております。

今年は、同イベントの設立時からコート手配やインストラクターとしてサポート戴いている服部様（Westerman, Hattori, Daniels & Adrian, LLP）が急遽、日本への出張が入り初欠席となりました。これにより関係者一同、大変な危機感が生まれ、緊密な連携が要されました。田尻様（大使館）や寺澤理事、そして多くの熟練テニスプレーヤー達10名を超える大勢のコーチ陣が今回は踏ん張って下さいました。服部先生、今回はよろしくお願い申し上げます。試合形式のセッションではそれぞれの中級・上級者に初心者・初級者の方々のサポートをして頂きました。大勢のプレーヤーの組合せ作成には少なからず苦戦しましたが、昨年につき、新たにスポーツ委員にご就任下さいました須藤様（NTT）のサポートにより、組合せの最適化が図れました。

ポトラックにおきましては例年に増して美味しい料理が並びました。テニスをしようか食べ続けようか悩ましい選択を常に強いられたのは私だけではない筈です。また、商工会終了後24時近くまでテニスコートが埋まり続けたのは大量にカロリーを摂取してしまった方が私以外にも大勢居た証だと思っております。今回は多くの方々に設営と撤収をサポートして頂きました。全員参加により実現した素晴らしいイベントでした。皆様にはこの場を借りて御礼申し上げます。

本テニス大会は、商工会会員でなくとも、会員の方の紹介があれば自由に参加頂けます。7月21日にも開催予定ですので、宜しくお願い申し上げます。なお、次の商工会スポーツ行事としては、4月15日（日）にゴルフ大会を開催します。多数の方々の参加をお待ちしております。

